

ご挨拶

謹啓 新緑の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素より格別のお引き立てを賜り厚くお礼申し上げます。

さて、岡山市の政令指定都市移行に伴いまして、岡山市選出の県議会議員の二つに分かれていた岡山市の選挙区が、四つの区に沿って振り分けられることになり、岡山市南区につきましては、暫定的に、定数が三人となりました。ただ、来春には、人口比例に沿った定数を基準にしつつも、議員定数削減の議論を行うため、定数そのものは、流動的なものがあります。

当初、北区に該当する議員が多かったため、法律に基づいて「くじ引き」で、各区の所属議員を決めることも検討されましたが、森正人議員のご逝去もあり、自由民主党岡山県連合会の内部的な協議によりまして、誠に恐れ多いことではございますが、私が、南区所属の現職県議会議員とやらさせて頂きました。

南区には、他に公明党の現職県議会議員がおられますが、欠員が一人という形で、次期選挙出馬を視野に入れて、まずは改選までの二年間を南区所属の議員として全力で務めさせて頂ければと存じます。

今後は、微力非才の身ではありますが、県議会議員としての責務を果たし、岡山市南区はもとより、岡山市政、岡山県政のさらなる発展のために全力を尽くす所存でありますので、一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

なお幾分、急な決定だったこともあり、南区内への事務所設置につきましては、多少時間を頂戴できればと存じますが、当面は、従来通り平和町の事務所を連絡所とさせて頂ければ幸いです。

まずは、略儀ながら書中をもってご挨拶申し上げます。

謹白

平成二十一年五月吉日

岡山県議会議員

佐藤 真治